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房地产市场传统的销售旺季“金九银十”已接近尾声，在国家关于房地产调控政策的持续影响下，各地楼市销量都有
不同程度下滑。相关数据统计显示，黄金周期间全国54个城市住宅签约量环比下降七成，签约套数合计仅为1.6万套。

而洛阳近期的楼市表现似乎是一场“逆袭”，新项目频频登场，老项目活动五花八门……你方唱罢我登场，东方不亮
西方亮，楼市赚足了人们的眼球。尤其是刚刚过去的十一长假，从一些售楼处反馈的信息差不多都是一个字——“好”。

洛阳楼市情况到底如何，业内人士最有发言权。本期，《洛阳晚报·楼周刊》策划了“‘金九银十’·业内声音”专题，让
业内人士为您还原一个真实的洛阳楼市。

还原真实的洛阳楼市
□本刊记者 王易文 常旭阳

十一期间，恒生科技园的销售
情况并不理想，究其原因，跟经济

开发区的大好前景仍有不少人不
了解有关。

洛阳经济开发区是国家级经
济开发区，位于洛阳新区行政中
心和洛阳新区行政副中心之间的
连接地带上，紧靠高速公路关林
出口，不远处就有高铁站，交通十
分便利，加之工业基础雄厚，有大
批的科研院所，未来发展前景不
可估量。

恒生科技园是经济开发区的
第二大项目，有着“中原硅谷”之
称，是生态花园办公的代表，产品
稀缺性不言而喻。现在的经济开
发区正经历一场轰轰烈烈的“造城
运动”，包括恒生科技园、863创智
广场等在内的11个房地产项目都
正在这块热土上孕育建设。

从“金九银十”这两月来看，我们
项目的整体销售非常平稳。由于剩
余的房源不多，新的开发用地还未定

下来，所以中泰世纪花城现有价格基
本上保持一个较平稳的趋势。

常言道，价格是由房子的品质
决定的。我们的项目在洛阳目前
在售楼盘中比较成熟，是洛阳最早
的中高端项目。其中5期的项目
是现房，时间长、配套相对成熟，物
业管理在洛阳也算得上首屈一指。

现今，洛阳的品质楼盘比比
皆是，这时候要想在销量上有一
个大的突破，价格占主要原因。
在保证品质的前提下，价格上有
一个适当的让步，对于销量将会
有很大的提升。

在国家政策没有大的调整下，
房价会呈平稳趋势，不会有太大变
化。如果有楼盘低价贱卖，则可能
会是年底银根收紧或是资金链的
断裂，只会是个别现象。

十一期间，盛唐至尊的销售取
得了非常好的成绩，除了举办相关
活动外，最重要的是品质好。

与价格相比，品质是楼市更受
关注的要素。因为价格毕竟有底
线，当低价楼盘多起来后，品质好
的楼盘更有竞争力。

目前，盛唐至尊一期、二期全部
楼盘均已封顶，一期楼盘外立面已
经呈现，中式风格配合洛阳的城市

底蕴，浑然天成，夜景非常漂亮；内
部景观也在不断完善之中。此外，
盛唐至尊的物业服务也是一流的，能
够让业主体验最周到的居住感受。

我认为市场不好的时候，有
两种办法可以拉动，一是价格，二
是能够让老百姓看到实实在在的
价值。品质是立足之本，也是“金
九银十”期间盛唐至尊热销的最
重要原因。

因为品质好 所以卖得好

盛唐至尊营销总监 刘一丰

十一长假，升龙广场销售近80
套，达到了预期目标。进度和周边
环境等利好因素，令升龙广场备受
关注。接下来推出的高档甲级写
字楼汇金中心，与王城公园一路之
隔，是名副其实的公园商务办公，
这在洛阳十分稀缺。汇金中心按
标准的甲级写字楼配置建设，为成
长型、发展型企业量身定制。

品质是项目得以发展的法宝，
品质楼盘成为“金九银十”的市场
赢家。任何一个购房者都希望自

己的房子升值、舒适、安全，这些需
求在升龙广场都可以实现。

房价在年底应该说会有波动，
但整体是小幅上扬，涨幅不会太
大。至于是升还是降就看开发商
的整体实力了。相信最严寒的冬
天即将过去，美好春天马上来临，
这一点从近期国内知名大牌开发
商斥资百亿频频拿地就能感受
到。总的来说今年的形势是好
的。如果买房，赶在今年年前出手
还是可以的。

品质是升龙广场得以发展的法宝

升龙广场营销经理 王东尧

十一销售有点冷 经济开发区前景看好

保持品质、价格让步是保证销量的前提

“金九银十”·业内声音
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中泰世纪花城营销部经理 李莉

洛阳恒生科技园营销总监 叶智兵

住总鼎城销售经理 杨迎杰

今年十月刚性需求集中爆发，
占据着房地产交易市场的主流。
刚需购房者更加趋于理性，他们与
炒房者不管房子品质、只看增值空
间完全不同，刚需族更多地关注地
段及户型等实用因素，不再盲目追
赶市场潮流。

经过之前几个月的观望，再加
上十一期间实实在在的优惠，比如
推出的“十一特价房源、现场购房

砸金蛋”等活动，使鼎城十月的销
售情况十分可观，可谓是“银九金
十”。和八、九月相比，十一期间的
销售超过了平时的一倍。十月后
半月，我们还将举办“试车试驾”等
活动，来延续项目的热度。

从目前来看，楼市整体来看比
较平稳。如果近期不再出台新政
策，我估计房价到年底会处于稳中
小升的状态。

鼎城表现“银九金十”

“金九银十”，洛阳在售楼盘价
格多有松动，部分楼盘通过活动、
促销等进行快销走量。从整体状

况来看，就是在打一场“价格战”。
预计洛阳的房价到年底会以

稳定为主，不会有太大波动。因为
房地产的暴利时代已过去，国家针
对房地产的调控政策一直很严格。
因此，房价应该不会有明显回升。

再来谈谈天城一品，让购房者
满意是一直我们追求的目标。项
目自身配备有1所中学、2所小学、
4所幼儿园，旨在打造西工区一个
教育大盘，为西工区教育文化事业
的提升出力。

此外，天城一品的产品面向了
各个阶层，洛阳的中低收入群体还
是占大多数的，对于60平方米～
70平方米的住宅需求量比较大，
因此，天城一品努力把品质做上
去，让中低消费人群也能享受优质
的产品和良好的物业。

“金九银十”楼市打了一场“价格战”

十一期间京熙帝景的销售情
况可以用“火热”二字来形容，长假
8天平均每天走量6套～7套，一共
销售70套左右。这种畅销的状况
在意料之中，首先，京熙帝景调整
了营销策略，之前的推广一直打的
是文化牌，现在侧重对项目品质的
宣传，从务虚变成务实。其次，在
推广上打出一套重拳，即南昌路核
心商圈内高档住宅概念、“全洛阳
向上看”概念和经理级营销团队，
再加上新营销中心、景观示范区的
面世，令客户对京熙帝景的好感度

和升值预期大增。
十一长假后，京熙帝景又迎

来了一个属于自己的黄金周。我
们对南向 89 平方米两房进行了
促销，10月12日～14日连续3天
每天都有 40套左右的房源被订
购；10月第二周，京熙帝景以206
套的销售业绩成为洛阳楼市一大
亮点。

目前，市场存在两极分化，购
房者被市场培养的越来越专业，楼
盘的好坏一目了然。楼盘的品质
代表着竞争力，更受市场青睐。

“金九银十”销售好 京熙帝景受追捧

智恒营销华中区运营总监、京熙
帝景项目总监 王鹏博

天城一品营销副总 李涛


